



Aische, le 7 avril 2019

Chère marraine, cher parrain ou donateur,

Vous trouverez dans ce courrier votre **attestation fiscale** pour les dons que vous avez effectués au cours de l'année 2018 ainsi que le descriptif des nouveaux boursiers de cette année scolaire et quelques nouvelles récentes d'Anjouan.

Le premier trimestre s'est clôturé avec des tests dans les 3 plus grandes sections. Institutrices et élèves ont été très satisfaits des résultats de ceux-ci. Pour la première fois, une visite médicale a été organisée sous la demande des parents. Ceci a pu se faire grâce à la mutuelle de santé à laquelle ils souscrivent. Les enfants ont ainsi été auscultés par un pédiatre et un dentiste. C'est une belle initiative constituant un premier pas vers des consultations préventives ou de dépistage.

Dans le courrier précédent, je vous parlais de l'engagement de nouvelles institutrices dans l'école. Voici le témoignage de l'une d'elle en formation : *«Moi, la nouvelle assistante de la grande section A Mme SITI FATIMA AHAMADI je suis une éducatrice qui a enseigné dans d'autres établissements. Par ailleurs je me suis retrouvée au sein de cette école après un accord avec la directrice Mme SAÏDAT SAILINE. Je suis fière de cet endroit parce que l'éducation est adéquate. Mes enfants qui ont suivi leur scolarité ici ont réussi également à toutes leurs études. Alors je me suis senti à l'aise, vu l'accueil de l'enseignante et des élèves. Ayant assisté le premier et le deuxième jour j'ai remarqué une classe disciplinée avec une bonne participation.. Ce fût ainsi que j'ai débuté aux premières heures à faire l'appel pour mieux connaître les enfants. Je continuais aux autres matières toujours en présence de la maîtresse principale. Les remarques et les encouragements de Mme Nissiwate et la directrice Mme SAÏDAT SAILINE me renforcèrent encore plus. Je ne cesse pas d'apprécier toutes ces méthodes et d'affirmer que c'est une école exemplaire. »*

Depuis la reprise des cours le 2 janvier, plusieurs événements sont venus perturber le quotidien. Au niveau météorologique, une grosse tempête tropicale est venue déverser des trombes d'eau sur les îles dans la nuit du dimanche 20 janvier. Les inondations ont été très importantes et les canalisations apportant l'eau de la ville de Domoni ont été emportées et bouchées. Il s'en est suivi un mois de débrouille pour se procurer le minimum d'eau vitale. Devant l'immobilisme des autorités, ce sont les habitants de Domoni qui se sont mobilisés et cotisés pour réparer les canalisations.

Le 20 mars, c'est le très puissant cyclone Idai qui a frôlé les Comores (celui qui a dévasté une partie du Mozambique) amenant de nouveau de fortes pluies et des vagues destructrices de l'infrastructure routière côtière.

Du côté politique, le président Azali a été réélu le 24 mars dernier avec 61% des voix. Ce résultat est évidemment contesté et les opposants ont appelé à la désobéissance civique dans un communiqué au peuple comorien ce 4 avril. La France redoute également une augmentation de l'immigration clandestine vers Mayotte. Nous prions avec Saïdat pour qu'une solution pacifique soit trouvée.

Mais à côté de cela, grâce à votre soutien, des centaines de familles gardent l'espoir en un avenir meilleur pour leurs enfants. Ils vous en sont infiniment reconnaissants. Merci pour votre générosité !

Fabrice Lacroix  
Président